
Sexuelle Identität 

Sexuelle Identität bedeutet: 

Zu wem fühlen Sie sich hingezogen? 

 

Ein Mann liebt einen Mann.  
Dieser Mann ist schwul. 

Eine Frau liebt eine Frau.  
Diese Frau ist lesbisch. 

Bi⸱sexuell heißt:  
Eine Frau liebt eine Frau oder einen Mann.  
Ein Mann liebt eine Frau oder einen Mann. 

Diese Menschen melden sich oft bei der Anti·diskriminierungs·stelle.  
Denn sie werden im Alltag benachteiligt.  
Zum Beispiel: 

• In der Schule 
• Bei der Suche nach einer Arbeit 
• Bei der Arbeit 
• Bei der Suche nach einer Wohnung 

Manche Menschen erleben auch Gewalt.  
Oder sexuelle Belästigung. 

  



Das fordert die Anti·diskriminierungs·stelle 

 

Das Allgemeine Gleichbehandlungs·gesetz sagt:  
Diskriminierung ist verboten.  
Im Alltag und bei der Arbeit.  
Egal wen jemand liebt. 

Aber im Alltag gibt es immer noch oft Diskriminierung.  
Obwohl Diskriminierung verboten ist. 

Darum fordert die Anti·diskriminierungs·stelle:  
Das Gesetz muss noch besser werden.  
Das Gesetz muss diese Menschen noch besser schützen. 

Außerdem braucht es mehr Beratungs·stellen.  
Und zwar in ganz Deutschland.  
Die Beratungs·stellen sollen mehr Geld bekommen.  
Dann können sie noch mehr Menschen helfen. 

 

Quelle: 
https://www.antidiskriminierungsstelle.de/DE/service/LeichteSprache/ls-
merkmale/ls-sexuelle-identitaet/ls-sexuelle-identitaet-node.html  
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